

Galicia pide recursos económicos para el reconocimiento del gallego

Escrito por

Sábado, 09 Outubro 2004 08:14

Representantes académicos y políticos de Galicia, Cataluña, País Vasco, Asturias y Aragón se han reunido en Barcelona como un primer encuentro para tratar sobre el reconocimiento de las lenguas.

Todos coincidieron en pedir al Gobierno central medidas presupuestarias, legales y ejecutivas para fomentar dicho reconocimiento, de pluralidad lingüística

Barcelona ha acogido la primera jornada de trabajo sobre la regulación del uso de las lenguas del Estado. Al encuentro, que tuvo lugar en el Institut d'Estudis Catalans (IEC), no acudió ningún representante del Gobierno valenciano, aunque fue invitado por la Generalitat de Catalunya.

Tras la jornada, celebrada durante toda la mañana, el 'conseller en cap', Josep Bargalló, ha destacado la importancia del encuentro, pues reúne gobiernos «de todos los colores». En esta línea, Bargalló apuntó que «buena parte de los problemas lingüísticos no son debidos a bases científicas, sino por razones políticas». Por ello, esta reunión, que prevé tener continuidad, pretende superar las discrepancias políticas y primar «los criterios científicos» para llegar a un consenso en materia lingüística entre todas las comunidades con lengua propia.

Asimismo, ha explicado que tendrá una reunión con la vicepresidenta del Gobierno, Teresa Fernández de la Vega, después del proceso de los Presupuestos Generales para trasladarle las conclusiones del encuentro. Según Bargalló, que ha tenido una conversación telefónica con De la Vega, ésta se ha mostrado «muy interesada» en las ideas planteadas hoy.

Todos los gobiernos reunidos coincidieron en afirmar que existen «insuficiencias legales» sobre el reconocimiento de las lenguas del Estado y que el artículo 3 de la Constitución es «ambiguo» respecto a la igualdad de las lenguas. También destacó la necesidad de «una mayor colaboración» del Gobierno central en actuaciones referidas a las lenguas, así como entre las diferentes comunidades autónomas con lengua propia.

www.lavozdegalicia.es